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いただいたご意見 玄関に蚊が多い。

当園の回答

保育園では、玄関の内外に吊り下げタイプの防虫剤を使用していますが、効果がないよ

うなので、ゼラニウム等の蚊取り草を植えたり、引き続きお子さまの体に害の及ばない

成分の吊り下げタイプの防虫剤を使用したいと考えています。

いただいたご意見
親会社が変わったことにより、先生たちや運営などで変わったことがあるかどうかが気

になります。

当園の回答
親会社は変わりましたが、園の運営も、職員たちも変わりなく過ごしているのでご安心

ください。

いただいたご意見

お知らせなどの情報が五月雨式になっていることがあり、わかりづらかったり、抜けが

あったりします。行事の服装の件など、いつ来たのかわからなかったため、全部の情報

が集約されるとよいと思います。

当園の回答

行事の服装のお知らせについては、行事後のアンケートでもご意見を頂戴いたしまし

た。

お知らせの方法については工夫したいと思います。


